

# Chauffeur bei tragischem Unfall von 800-Kilo-Paket erdrückt

Tragödie um einen jungen Chauffeur in Mauerbach bei Wien: Der 33-Jährige aus dem Bezirk Melk hatte ein 800-Kilo-Paket verladen – dabei kippte der Lkw-Greifarm. Der Mann wurde von der Ladung erdrückt.

„Das Schicksal hat diese Familie schwer getroffen“, sagt Bürgermeister Gerhard Bürg erschüttert. Und tatsächlich sorgt die Todesnachricht aus Mauerbach für Schock in der Gemeinde. Es war Donnerstagabend,

als der 33-jährige Gabriel B. von der Ladebordwand seines Lastwagens ein 800-Kilo-Paket herabhob. Dabei kippte der Kran samt Last. Der Niederösterreicher wurde gegen ein Tor gedrückt – er hatte keine Überlebenschance.



*Die OF-St.Martin möchten der Familie Benda unser*

*aufrichtiges Mitgefühl und Anteilnahme übermitteln.*